

# BG Concept : 20 ans de rénovation et de décoration ne s'improvisent pas !



**Devenue aujourd'hui une véritable référence régionale dans le domaine de l'architecture d'intérieure, la petite entreprise BG Concept créée par Bernard Goubet en 2001 a bien grandi ! Et rien d'étonnant à cela...**

**Reprise par sa fille Aurélie Devaud - diplômée en architecture d'intérieur - depuis plus de 10 ans, BG Concept ne cesse de satisfaire des clients toujours plus nombreux sur Lyon et ses environs. Zoom sur une petite société qui a vraiment tout d'une grande. Convivialité comprise.**

Après avoir travaillé auprès de son père durant huit ans, Aurélie Devaud reprend les rênes de la société en 2011. Aujourd'hui encore, l'entreprise BG Concept a su conserver sa structure familiale et sa convivialité des premiers jours. Et c'est toujours avec le même sérieux et la même disponibilité instaurés par son fondateur Bernard Goubet que les quatre interlocuteurs de BG Concept travaillent aujourd'hui encore leurs rénovations d'intérieur.

## Un projet bien pensé...

Rénovation d'une pièce, d'un appartement, d'une maison dans son ensemble ? Quelle que soit la surface concernée, BG Concept travaille ses rénovations de la même façon.

Après un premier rendez-vous à domicile avec étude des lieux et de vos envies, des contraintes techniques et de votre budget, votre référent BG Concept imagine et réalise votre projet de rénovation, projet assorti de croquis papier et d'un devis chiffré.

Vous avez vos propres idées ? BG Concept vous suit et vous conseille...

Vous n'avez pas d'idées ? BG Concept sera force de propositions. Lors d'un second rendez-vous, vous sera présenté et expliqué le projet imaginé. Ce dernier évoluera et s'affinera en fonction de vos remarques. Par la suite, l'équipe vous accompagnera dans les showrooms spécialisés pour vos choix de fournitures. Enfin, des plans 3D pour les pièces techniques vous aideront à vous projeter dans votre nouvel intérieur.

## ... pour des travaux impeccablement réalisés

Votre projet validé, les travaux pourront alors être programmés ! Réputée pour son respect des délais et du prix initial (les plus-values en cours de chantier sont toujours maîtrisées) votre référent BG Concept vous donnera alors une date de départ des travaux ainsi qu'une date de fin précise. Ne restera plus alors qu'à laisser BG Concept choisir ses artisans parmi sa quarantaine de professionnels habituels, et suivre les travaux en se rendant sur votre chantier au quotidien jusqu'à la livraison. Leur devise : « un chantier bien réalisé est un chantier bien suivi ! »



En effet, votre interlocuteur sera tous les jours sur votre chantier afin de donner les consignes à chaque artisan et ainsi faire le point sur sa bonne évolution.

De quoi profiter de toute l'expérience professionnelle de l'équipe et s'assurer ainsi de la bonne réalisation du chantier dans les règles de l'art, et livré en temps et en heure ! Pour résumer, des travaux exécutés sereinement.

## AURÉLIE DEVAUD, en bref

Diplômée d'état en Architecture d'Intérieure, Aurélie Devaud a travaillé durant dix ans dans une grande enseigne de sanitaire avant de rejoindre l'entreprise familiale BG Concept dont elle tient aujourd'hui les rênes. Dynamique et sportive (marathonienne), toujours très réactive, Aurélie est une passionnée de rénovation intérieure et met toutes ses compétences au service de ses clients. Clients qui apprécient son sens de l'écoute.